
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins Projekt FinalFrontier e.V. 
vom 28. April 2001

Die diesjährige Mitgliederversammlung fand im Gebäude der DLRG Nürnberg am 28.04.2001 statt. 
Um 23.30 Uhr wurde die Versammlung eröffnet. 

Zu Beginn der Versammlung wurde die Tagesordnung wie folgt verlesen:
 
   TOP  1:   Feststellung der Beschlussfähigkeit
   TOP  2:   Wahl des Versammlungsleiters
   TOP  3:   Wahl des Protokollführers
   TOP  4:   Genehmigung der Tagesordnung
   TOP  5:   Bericht des Vorstandes
                   a) Vorsitzende
                   b) Kassenwart
                   c) Kassenprüfer
   TOP  6:   Entlastung des Vorstandes
   TOP  7:   Neuwahlen
                   a) 1. Vorsitzender
                   b) 2. Vorsitzender
                   c) Kassenwart
                   d) Schriftführer
                   e) 1. Kassenprüfer
                   f) 2. Kassenprüfer
                   g) stellvertretender Kassenprüfer
   TOP  8:    Information zum neuen Rechner und seinem Standort
   TOP  9:    Ausschluss von verschollenen Mitgliedern
   TOP 10:    Jahresplanung 2001/2002
   TOP 11:    Aussprache

 

TOP 1: Feststellung der Beschlußfähigkeit 
  

Es wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß eingeladen wurden, die Versammlung ist 
damit beschlussfähig. Es sind 14 Mitglieder stimmberechtigt. 

TOP 2: Wahl des Versammlungsleiters 
Zur Wahl des Versammlungsleiters wird Matthias Rese vorgeschlagen. Der Vorschlag wird 
einstimmig angenommen. Matthias Rese übernimmt die weitere Leitung der Versammlung.

TOP 3: Wahl des Protokollführers 
 

Als Protokollführer stellt sich Stefan Riemer zur Verfügung. Der Vorschlag wird einstimmig 
angenommen. 

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen genehmigt.   

TOP 5: Bericht des Vorstands 
a)     Da beide Vorsitzenden nicht persönlich anwesend sind, übernimmt die Schriftführerin 

Christiane Kuss den Bericht des Vorstandes. Sie berichtet kurz über den Kauf des neuen 
Computers als wesentliche Neuerung gegenüber dem Vorjahr und verweist auf 



Tagesordnungspunkt 8. 

b)     Der Kassenwart Bart van Driessche gibt eine Übersicht über die finanzielle Situation des 
Vereins, die Höhe der Ausgaben für die Neuanschaffung und den Standortwechsel des 
Computers und den aktuellen Stand von Barkasse, Konto und ausstehenden Beiträgen.

c)     Die Kassenprüfer geben an, dass die Kasse geprüft wurde, bestätigen die Richtigkeit der 
Angaben des Kassenwarts und empfehlen die Entlastung des Vorstandes. 

TOP 6: Entlastung des Vorstands 
 

Es wird vorgeschlagen, den Vorstand gemeinsam zu entlasten, was einstimmig geschieht. 

TOP 7: Neuwahlen 
 

Der Versammlungsleiter beantragt, die Neuwahlen des Vorstands im Block durchzuführen. Der 
Antrag wird einstimmig angenommen.

Die Aufstellung der Wahlvorschläge ist wie folgt:

 

1. Vorsitzender: Wilhelm Dolle

2. Vorsitzender: Stefan Riemer

Kassenwart: Bart van Driessche

Schriftführerin: Christiane Kuss

 

Die Wahl erfolgt einstimmig.

 

Für die Wahl der Kassenprüfer stellen sich vier Kandidaten zur Verfügung. Die Wahl erfolgt daher 
nicht im Block.

 

1. Kassenprüfer: Jann Thomsen

 

Die Wahl erfolgt mit einer Gegenstimme.

 

2. Kassenprüfer: Ludwig Rathmann

 

Die Wahl erfolgt einstimmig.

 

stellvertretender Kassenprüfer:

 

Gewählt wird Matthias Rese mit 7 Stimmen vor Robert Möckel mit 4 Stimmen bei drei 
Enthaltungen.

 

TOP 8: Information zum neuen Rechner und seinem Standort 



  

Matthias Rese und Bart van Driessche berichten vom Kauf des neuen Vereinscomputers und der 
Installation am neuen Standort in Erlangen. Es handelt sich um einen Standard-PC mit folgenden 
Merkmalen, der aus einzeln gekauften Komponenten zusammengestellt wurde:

•       AMD Duron 850 MHz

•       512 MB Hauptspeicher

•       2 Festplatten a 40 Gigabyte

•       Netzwerkkarte 3Com 509C

Die Gesamtkosten betrugen 1172,43 €.

Der Rechner wurde dem Administrator den KNF e.V., Jörg Kintzebach, übergeben, und steht im 
Rechenzentrum der Uni Erlangen unter der Aufsicht der KNF-Administration.

Es wird über die Frage diskutiert, was mit dem alten Computer geschehen soll, der noch immer in 
Göppingen steht. Da der Computer dem Verein von Daniel Schild zur Verfügung gestellt wurde, 
soll zunächst geklärt werden, ob hier Besitzansprüche bestehen, oder ob der Verein frei darüber 
verfügen kann. Es wird vorgeschlagen, den Computer andernfalls Filstal Online e.V. zu überlassen. 

TOP  9: Ausschluss von verschollenen Mitgliedern
 Mehrere Mitglieder sind seit längerer Zeit nicht mehr erreichbar und haben keine Beiträge gezahlt. 
Es wird daher beantragt, sie nach § 6 Abschnitt 2 und 3 der Satzung aus dem Verein 
auszuschliessen. Folgende Mitglieder haben bereits mehrfach nicht auf die schriftliche 
Aufforderung zur Zahlung ausstehender Beiträge reagiert oder gegenüber Dritten ihre Absicht 
erklärt, nicht im Verein verbleiben zu wollen: Anja Odenthal, Marco Horn, Baldur Brückner, 
Sascha Darr und Julia Reuter.

Die genannten Personen werden durch einstimmigen Beschluss aus dem Verein ausgeschlossen. 
Auf noch ausstehende Beiträge wird verzichtet.

Folgende Mitglieder sollen persönlich angeschrieben werden, um zu klären, ob sie weiterhin 
Mitglied des Vereins bleiben möchten: Kai Baumann, Thomas Oeding, Ronny Seifert, Christoph 
Ladner, Thomas Tautenhahn, Jens Bagehorn, Christian Traute. Sollten die genannten Personen 
darauf nicht reagieren, erfolgt der automatische Ausschluss aus dem Verein. Auf noch ausstehende 
Beiträge wird verzichtet. Der Beschluss erfolgt einstimmig.

TOP 10: Jahresplanung 2001/2002 
 

Die Gemeinnützigkeit des Vereins soll beantragt werden. 

TOP 11: Aussprache 
Von der Schriftführerin wird vorgeschlagen, den Mitgliedsbeitrag für 2002 auf 0 DM (0 Euro) zu 
senken. Der Antrag wird einstimmig angenommen. Alle Mitglieder sollen über diesen Beschluss 
per Email informiert werden.

Mailinglistenverwaltung auf der Vereinsseite. Ab sofort können alle Mitglieder sich über die 
Vereinseite auf der Diskussionsmailingliste des Vereins an- und abmelden. Die Adresse, unter der 
man per Mail erreichbar ist, kann außerdem im Mud eingestellt werden.

Es wird der Antrag gestellt, die Unkosten für die Versammlung aus der Vereinskasse zu bezahlen. 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Nachdem alle angesprochenen Punkte geklärt waren, bedankte der Versammlungsleiter sich für die 
Teilnahme und beendete die Mitgliederversammlung um 00:30 Uhr

28.04.2001 Stefan Riemer, Protokollführer 



  

  
  

  


